

L'Université Mc Gill a déjà grugé des gros morceaux de la montagne.
Il faudrait plutôt choisir d'autres institutions pour ce bâtiment
historique qui mérite certainement d'être préservé et restauré.
Il y a de la place pour du logement social dans ce bâtiment. Ce bâtiment
pourrait être dédié à une clientèle d'itinérants, d'autochtones, ou
d'autres clientèles. Des cuisines, des bureaux, des salles de rencontres et
autres équipements seraient fort utiles pour offrir des services.
Merci
André Gravel